



ELECCIÓN DE JUECES, MAGISTRADOS Y MINISTROS, "NO SON ENCHILADAS": PJF

Por Luis Carlos Silva

Advierten magistrados del Poder Judicial de la Federación (PJF) sobre la escasa respuesta a la participación en el proceso de selección de candidatos a jueces y magistrados tras señalar que "no son enchiladas" en alusión a lo complejo que representa aspirar a un cargo de esta magnitud en el país.

Al respecto, el magistrado Juan José Olvera López recordó que el Comité de Evaluación llevará a cabo una minuciosa selección de candidatos para conocer perfiles y aptitudes y en base a estos criterios poder tomar una decisión.

Cabe señalar que, desde el 5 de noviembre, que se abrió el proceso para la recepción de solicitudes y, hasta el pasado fin de semana, dicho comité había recibido seis solicitudes para participar en el proceso para ser candidato a juez, magistrado y ministro.

"Apenas está el desarrollo del periodo, pero esto puede ser indicador, solamente indicador, de muchas cuestiones; la primera es que ser juez federal, ser jueza federal, ser magistrado de Circuito, magistrada de Circuito, como se diría coloquialmente, no son enchiladas, la gente lo sabe", comentó el funcionario del PJF.

Ayer en conferencia de prensa, jueces y magistrados adelantaron los tres temas que habrían de analizar luego de un intenso fin de semana en la agenda política nacional.

En primer lugar, se hizo referencia al documento Fiesta de la Victoria de Morena, en se-

gundo lugar el análisis de la voluntad popular y en tercer punto las preguntas y respuestas de los medios de comunicación.

Se explicó que durante décadas los mexicanos hemos sido testigos de los privilegios y por ende de la corrupción que imperan en el Poder Judicial.

Es decir, se ha dado cuenta sobre jueces que venden sentencias al mejor postor, que aceleran o retardan procesos según sus intereses o que en muchos casos encarcelan a personas inocentes, generalmente los más pobres.

Por otro lado, se explicó condonan miles de millones de pesos en impuestos a los empresarios más ricos del país.

Dentro de las premisas que destacaron ayer los jueces y magistrados es que por fortuna es posible que, con esta Reforma Judicial, el Pueblo elija mediante votación democrática a los mejores perfiles para que sean Jueces, Ministros y Magistrados como sucede en otros países como los Estados Unidos.

Por lo anterior, Morena advirtió que la presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Norma Piña emprendió una campaña irresponsable y ruidosa para intentar frenar la Reforma Judicial. Finalmente, se explicó que el análisis sobre el fin del paro de labores entre trabajadores del Poder Judicial continúa toda vez que en diversas entidades y ciudades del país el movimiento de protesta se mantiene.

Fuente: Poder Judicial de la Federación (PJF) conferencia de magistrados.